
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

学内でのキャリアガイダンスの講義にて、先輩から実際に働いてる状況を聞けたことや、説明会に参加した際に会社の概要を聞けた

ことから。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

1年生の頃から 2 ヶ月に 1度程度、キャリアガイダンスの講義があり、意識を高めていた。1年生の夏に先輩の話を聞く機会があり、

企業への関心が湧いた。 

その後、1月に学内で就職試験対策に参加し、2,3月ごろから企業説明会へ赴き、志望先を決めた。 

2年生の春には就職試験の準備をして 5,6月の試験で内定を取ることができた。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

学内のキャリア支援課との面談、定期的な企業説明会や求人情報の連絡。それに参加した後のバックアップなど。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

志望先の企業を見学してから志望先を決定したこと。 

質問内容を事前に考え、一人で企業へ赴き、会社の方々とマンツーマンで数時間過ごすことはかなり緊張したが、そのおかげで会社

の雰囲気や理念を感じやすく、働きたい気持ちを強く持つことができた。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

面接や履歴書、SPI試験などの就職試験対策。 

学内で行われた、学外の専門家による試験対策で、履歴書の添削や、疑似面接試験、SPI模擬試験を行った。対策を入念にし

ておく大切さを知ることができ、経験を積めるため、自信になった。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

学内のキャリア支援やとりふるなどを須く利用して就職における数多の情報を獲得すべき。 

志望先企業の話を色んな視点から聞くと良いと思います。 
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